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　630問題の改善に向けた兆しは見えるのか。

令和６年２月定例会一般質問発言通告表
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順序

氏名 　　稲　葉　晃　司　　議員

発 言 項 目 要　　　　旨

富士宮市立病院の現
状について～地域医療
を守るために～

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、静岡県
では令和５年８月４日に感染拡大警報が発令され、富士
宮市立病院ではウイルス持ち込み防止のため同年８月９
日から面会は原則禁止になっている。入院患者は高齢で
基礎疾患のある方が多いためとのことであるが、どのよ
うな場合であれば面会は許されるのか。また、どのよう
な状況になれば面会の原則禁止は解除されるのか。

市　　長
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関係部長

環境厚生委員会において富士宮市立病院の事業報告が
あり、年度別常勤医師数については令和６年度の医師数
も増加することから医療体制も充実していく見込みであ
るとの説明をいただいた。日頃の浜松医科大学をはじめ
とした医科系大学等への訪問が実を結んでいることは評
価したい。そこで伺う。

令和６年度の診療体制で救急の受入れはどのように
なるのか。

白ポスト（患者意見箱）に書かれている患者の意見に
はどのようなものがあったのか。

富士宮市立病院経営強化プランにおける経営形態の見
直しの中で現行体制を維持しつつ地方公営企業法の全部
適用への移行について調査研究とあるが、どのような形
で調査研究が進められていくのか。

本年４月より開始される医師の働き方改革は医師の
労働環境改善に期待するところであるが、医師の働き
方改革が病院経営にもたらす影響はどのようなものを
想定しているのか。

富士宮市立病院新改革プラン（前プラン）における経
営の安定に係る数値目標では看護師数の目標が達成され
ているが、現状の市立病院における看護師の労働環境は
仕事のしやすい環境下にあるのか。看護師に対する定期
的なヒアリング等は行われているのか。また、特定行為
看護師の育成をどのように考えているのか。

令和４年度の患者満足度調査の結果を見ると診察まで
の待ち時間に対する不満が大きかったように思う。ま
た、インターネットの書き込みでも予約をしているにも
かかわらず１時間以上待たされたといった書き込みなど
があった。そこで以下、伺う。

患者満足度調査の結果について、どのように分析し
ているか。

予約をしているのに１時間以上待たされるケースが
起きた要因は把握できているのか。

　今後の改善策等について伺う。


